## Siedlergemeinschaft erstmals seit 2004 schuldenfrei

Positiver Rückblick auf ein erfolgreiches 2018 – Mitglieder stimmen bei Jahreshauptversammlung Satzungsänderungen zu – Auch in diesem Jahr stehen wieder etliche Veranstaltungen an

**Floß. (Ist)** Bürgermeister Günter Stich brachte es auf den Punkt: "Die vielen Aktivitäten im letzten Jahr mit dem Höhepunkt des 60-jährigen Jubiläums unterstreichen, dass die Siedlergemeinschaft einer der aktivsten Vereine in der Marktgemeinde ist." Eine Einschätzung, die die 2018 insgesamt absolvierten 13 Veranstaltungen und zwei Wochenendausflüge an den Bodensee und nach Abensberg sowie die Planungen für 2019 unterstreichen.

"Wir haben wieder Einiges vor", versprach Siedler-Vorsitzender Josef Barth am Sonntagnachmittag bei der Jahreshauptversammlung in der Gaststätte "Weißes Rössl", der zudem mitteilte, dass der Verein erstmals seit 2004 schuldenfrei sei und sogar ein Guthaben besitze. Barth hieß neben Bürgermeister Stich auch dessen Stellvertreter Oliver Mutterer und Rita Rosner, die Gemeinderäte Armin Betz und Bernd Meier, das Ehrenmitglied Karl Bamler sowie 32 der insgesamt rund 450 Vereinsmitglieder willkommen. "Es war ein abwechslungsreiches, erfolgreiches und erfreuliches Jahr", betonte Barth in seinem Rechenschaftsbericht.

Das letzte Vereinsjahr, so der Vorsitzende, sei dabei mit dem Osterbrunnen-Aufbau am Luitpold-Brunnen begonnen worden. Barth gab einen ausführlichen Rückblick und hob dabei u. a. die Teilnahme im Juni 2018 am großen Festumzug zum 150-jährigen Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr, die Motorrad-Tour der Biker-Gruppe im Juli in den Bayerischen Wald und nach Tschechien und das vereinseigene "60-Jährige" im September hervor.

"In acht Sitzungen wurde die Arbeit für das ganze Jahr festgelegt und im Laufe des Jahres gratulierte wir 21 Mitgliedern zu runden Geburtstagen", sagte Barth. "Der Dank gilt dabei dem Einsatz der Ehrenamtlichen und der Mitglieder, ohne die so ein Programm nicht zu bewältigen wäre", lobte Bürgermeister Stich dann auch.

Kassier Jürgen Schnappauf machte in seinem ebenso positiven Bericht deutlich, dass die Siedlergemeinschaft "finanziell auf gesunden Beinen" stehe. Der Verein besitze zum Ende 2018 einen unteren vierstelligen Überschuss, auch die Photovoltaik-Anlage habe wegen des langanhaltenden Sommers ein geringes vierstelliges Plus erwirtschaftet. Klar, dass nach solchen Zahlen die Vorstandschaft einstimmig entlastet wurde. Ebenso problemlos stimmten die Mitglieder für die vom Finanzamt angeregten drei geringfügigen Satzungsänderungen. Diese seien laut Schnappauf nötig, damit der Verein nicht seine Gemeinnützigkeit verliere.

Schriftführer Manfred Bäuml stellte anschließend die Siedler-Reise für 2019 vor, die vom 2. bis 4. August in die Sächsische Schweiz und nach Dresden gehen wird. Aktuell hätten sich bislang 37 Mitglieder dafür angemeldet, wobei auch Nichtmitglieder teilnehmen können. Am ersten Advents-Wochenende werde heuer der Weihnachtsmarkt des Schloss Tüßling bei Altötting besucht. Bäuml gab zudem einen kurzweiligen Rückblick auf die 2018 absolvierten Reisen, wobei der Besuch des Kuchlbauer-Weihnachtsmarktes in Abensberg mit 82 Mitgliedern einen "absoluten Teilnehmerrekord" bedeutet habe.

In seinem Schlusswort ergänzte Vorsitzender Barth, der zudem zur aktiven Teilnahme an der Aktion "Floß und das Flosser Land" (früher "Floß blüht auf") aufrief, die weiteren für 2019 anstehenden Termine, die sich wie folgt darstellen:

- •2. April: Ab 19.30 Uhr Sitzung im "Siedler-Haisl".
- •4. April: Ab 14 Uhr Treffpunkt am "Siedler-Haisl", anschließend Aufbau des Osterbrunnens.
- •27. April: Ab 13 Uhr Abholen des Maibaums, anschließend Abbau des Osterbrunnens.
- •1. Mai: Ab 14 Uhr Maibaum-Aufstellen am "Siedler-Haisl".
- •7. Mai: Fachvortrag zum Thema "Solarstrom und Stromspeicher". Ort und Zeit werden bei der Sitzung am 2. April festgelegt und dann bekanntgegeben.
- •7. Juli: Ab 10 Uhr Sommerfest am "Siedler-Haisl".
- •12. bis 14. Juli: Motorrad-Tour der Biker-Truppe ins Salzburger Land.
- •27. Juli: Teilnahme am Flosser Bürgerfest.
- •2. bis 4. August: Wochenend-Reise in die Sächsische Schweiz.
- •12. Oktober: Weinfest im "Siedler-Haisl".
- Erstes Advents-Wochenende: Ausflug zum Weihnachtsmarkt ins Schloss Tüßling.